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SENTIR 
A imagem neotestamentária da igreja é que nós somos o corpo de Cristo. 
Se Cristo é o cabeça da igreja nós somos o seu corpo. Então, qual é a 
missão transformadora que recebemos? 
 
APRENDER 
No texto, Jesus tinha acabado de vencer a tentação no deserto. Após isso, 
ele foi até Nazaré e foi direto para a sinagoga “como lhe era de costume”, 
pois nunca abandonou aquilo que lhe fora ensinado pelos seus pais e que 
era prática da sua fé. 
 
Jesus lê o texto de Isaías e o aplica a si mesmo, dizendo: “o Espírito do 
Senhor está sobre mim, porque ele me ungiu”. Ou seja, enquanto lê, Jesus 
anuncia a sua própria missão e declara: “eu vim proclamar o ano da graça 
do Senhor”. 
 
O ano da graça ou “ano do jubileu”, era o ano do perdão, da restauração. 
Segundo a tradição judaica, a terra não era trabalhada; as pessoas que 
haviam tomado terras de outros como penhora, deveriam devolvê-las; os 
escravos deveriam ser libertos; os que foram presos eram perdoados; e as 
dívidas que não foram pagas, eram canceladas. Enfim, o ano da graça e do 
perdão era o ano em que as pessoas se reconciliavam. Toda opressão social 
era anulada, era um tempo de ações de graças, pois era “o ano da graça do 
Senhor”. 
 
Mas Israel sempre falhava em obedecer, e então os escravos não eram 
soltos, os oprimidos não eram libertos, as pessoas endividadas não eram 
perdoadas. Mas Jesus para cumprir isso através do seu ministério. 
REFLETIR 
Quando a sociedade olha para a igreja, o que ela deve ver? O que ela vê na 
verdade? 

Isso afeta nossa missão de alguma forma? 
 
Como podemos trabalhar essa missão transformadora? Para quem ela é? 
 
Qual é a boa notícia do Evangelho? 
 
Qual é o sentimento que as pessoas têm quando você chega em algum 
lugar? 
 
Os mais próximos de nós têm ouvido as boas notícias de nossas bocas ou 
têm ouvido e visto coisas que testemunham contra o que cremos? 
APLICAR 
Deus poderia nos salvar e nos levar imediatamente para o céu. Mas ele nos 
salvou e nos deixou aqui porque há um propósito e uma missão a 
cumprirmos na terra. Vivemos no meio deste mundo mau, de tantos 
sofrimentos, dores e notícias ruins a fim de proclamarmos o ano da graça de 
Deus. 
 
Que o Senhor faça uma obra na sua vida e que você seja inflamado pelo 
Espírito Santo a fim de ganhar o seu próximo para Cristo e de levar as boas 
novas do Evangelho. 
AVISOS 

 

➕ PLUS CONFERENCE 
 
A primeira conferência da 
Comunidade da Graça Sede 
 
18 e 19 de Novembro 
Sexta: das 20 às 22h 
Sábado: das 09 às 21h 
 
 

Pelo aplicativo da CGSede: 
https://cgsede.inpeaceapp.com/event/30773/ 
 
Diretamente nos cultos, via pix e débito 
 
Mobilize sua célula e amigos. Temas que irão edificar e mudar a 
sua percepção em vários aspectos de sua vida!! 


